



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	6 de diciembre del 2021
Ubicación	1ª CDA de Las Cruces, colonia las Cruces, alcaldía la Magdalena Contreras, c.p. 10330, Ciudad de México.
Situación observada y contexto	El personal de salud del HG Ajusco Medio aumentó sus manifestaciones para exigir mejoras laborales dentro de la pandemia de COVID-19.
Tiempo de observación	10 minutos
Observador@	Ulises Felipe Chávez Valdovinos
Nomenclatura/Número de registro	T_CX_CAVU_26

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
21:50 a 22:00	¿Por qué el personal del HG está exigiendo mejoras laborales?	Una de las jefas de enfermería le envió mensaje a mi esposa para que vaya a apoyar la manifestación que va a realizar mañana el personal de HG Ajusco Medio. Exigen mejoras laborales, como aumentos salariales, igualación de salarios dentro de la misma institución y bases. El punto de encuentro es la asta bandera del Zócalo. El día del 3er informe también se realizó una protesta, pero pasó desapercibida. Quienes asistirán a la marcha es el personal Galene Salud o nómina 8 y el personal por Honorarios. Este año se contrató personal por Honorario, los cuales ganan \$ 5,000 MXN quincenales. No son los de INSABI, a los cuales se les redujo el salario a \$ 6,000 MXN, ni los de Galene Salud y mucho menos los de base. Se busca que a un trabajo igual, dentro del hospital, se corresponda con un pago igual. El personal del HG Ajusco Medio acusa que hay una división salarial, pero la carga laboral es la misma.

